
Subject: Erfolge mit Fin
Posted by what-to-do on Sat, 20 May 2006 19:44:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Jungs,

da ich demnächst auch mit Fin, genauer Proscar beginnen möchte,
wollte ich mich mal erkundigen wer hier im Forum Erfolg mit seiner Therapie hat, wie diese
aussieht und wie der Erfolg aussieht.
Seit ihr zufireden?
Mich würden jetzt mal hauptsächlich die Leute interessieren die Erfolg haben/hatten.
Wie sieht/sah es bei euch mit den Nebenwirkungen aus?
Also, lasst mal hören...  
Hoffe es gibt ein paar positive Antworten...

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by yellow on Sat, 20 May 2006 20:06:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vier jahre fin - immer noch keine glatze

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by tvtotalfan on Sat, 20 May 2006 20:09:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi,

welcome,

geh in Deine Einstellungen, wähle Flachansicht, klicke auf Finasterid-Unterforum und schau Dir
mal die ganzen Überschriften an.

Dort finest Du viel Lesestoff über Nebenwirkungen welche Dir die nächsten Stunden fordern...

  

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by Dark on Mon, 22 May 2006 23:41:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nehme fin jetzt 6 monate und meine seit ein paar tagen eine zunehmende verdichtung der tonsur
zu bemerken! hatte zwar nie wirklich großartige probleme mit ha aber zuvor sah man schon
teilweise etwas die kopfhaut an der tonsur, vor allem wenn die haare fettig waren! mittlerweile
sieht man gar nix mehr wenn die haare frisch gewaschen sind, ansonsten auch nicht mehr
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wirklich ... ich denke wenn ich das noch ein halbes jahr nehme is alles verschwunden! das einzige
was mich leicht beängstigt ist meine rechte ghe die wird langsam größer, aber nix wirklich
schlimmes! ich denke mal mein haarstatus is hier einer der besten 

bin ja auch erst in nem monat 22 

is allerdings nur eine rein subjektive beobachtung, hab jetzt keine fotos vorher angefertigt oder so!

achso nochwas nebenwirkungen eigentlich keine! ich habe seit therapiebeginn etwa 5 kilo
zugenommen, kann aber auch winterspeck sein! außerdem esse ich gerne fastfood, leider 
ansonsten zu beginn leichtes stechen im hoden ging aber nach kurzer zeit wieder weg! mit der
libido null probleme, auch sonst keine nebenwirkungen! das mit den nebenwirkungen kann man
sich auch einreden! die sind normal unter 2%  

nur mut!

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by Jackson84 on Tue, 23 May 2006 08:18:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey,

also ich persönlich kann dir von fin noch nichts positives berichten. muss ich aber auch
nicht..nehme es ja auch erst 1,5 monate...  

kann dir aber sagen das es auch hier im forum viele gibt, welche mit fin, bzw proscar sehr gut
fahren (denke da nur mal an tvtotalfan, frankfurter oder auch wüstenmungo...) und laut ihren
aussagen sogar deutliche verdichtungen erzielt haben.

..außerdem würde ich immer beachten, das dieses ein forum ist, und in einem internetforum
denke ich tummeln sich immer zu einem großen teil diejenigen, welche noch betroffen sind bzw.
bei denen nicht alles zur zufriedenheit verläuft...

in diesem sinne sollte man nicht die hoffnung verlieren..8auch ich nicht, nachdem minox nix
bringt...) fin scheint doch eine zmindest relativ sichere option zu sein den haarausfall über jahre
gut zu bekämpfen

gruss aus hamburg

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by MarcWen on Tue, 23 May 2006 13:15:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Seit knapp 2 Monaten Fin, noch keine Verbeserung... eher schlechter geworden 

Nebenwirkungen sind echt nervig. Das ziehen in der Leistengegend hat aufgehört, aber Libido
und Erektionsvermögen sind auf der skala von 1-10 momentan bei 3. Vorher keine Probleme
damit, und seit knapp 4 Wochen tote Hose.     

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by demichelis on Tue, 23 May 2006 13:54:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es gibt keine potenzstörungen dadurch,
dies geschieht nur weil man angst davor hat wenn man es einimmt, 
durch diese einbildung wird es zur realität

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by Leon on Tue, 23 May 2006 16:14:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

demichelis schrieb am Die, 23 Mai 2006 15:54es gibt keine potenzstörungen dadurch,
dies geschieht nur weil man angst davor hat wenn man es einimmt, 
durch diese einbildung wird es zur realität

Das stimmt nicht ganz, es kann sehr wohl zu Potenzstörungen unter Fin kommen, aber oft geht
das auch wieder vorbei.

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by MarcWen on Wed, 24 May 2006 07:43:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja Einbildung würde ich das nicht nennen... Und Angst muß ich auch nicht haben,
schließlich weiß meine Frau Bescheid und geht sensibel damit um.

Es gibt definitiv Potenzstörungen... bei mir seit gut 4 Wochen. Aktuell absolut tote Hose... es tut
sich nichts mehr. Wenn das in den nächsten Wochen nicht besser wird, werde ich Fin wieder
absetzen.

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by what-to-do on Wed, 24 May 2006 08:49:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Probiers doch mal mit L-Arginin von Bierstädt und nimm davon einen flach gehäuften
Teelöffel in O-Saft aufgelöst.
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Vielleicht klappts damit ja wieder besser   

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by Jiggy on Mon, 29 May 2006 10:29:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

mein Arzt hat es mir mal so erkärt.
Es wurden Studien zur Libido erstellt in denen sich herausstellte, dass denjenigen denen ein
Placebo verabreicht worden ist,  genauo häufig über Libido-Probleme klagten wie ohne
Placebo.
Der Prozentsatz, der dies überhaupt zum Ausdruck brachte, lag bei unter Fünf Prozent.

Also laut Studie, unwahrscheinlich.

Meine Eigenbeobachtung:

Ich nehme Propecia seit 01.Januar.06
Hmmmm, ich kann nicht wirklich sagen, dass meine Libido gelitten hat. Denn Lust zur
Masturbation habe ich eigentlich immer  Das klappt auch alles normal. Allerdings habe ich
bemerkt, dass die Lust auf die Freundin abgelassen hat...(?) Tja, vielleicht bin auch nur'n Psycho.
Oder halt Faul. Who knows.. Es gibt 1000 Gründe. Und keines davon muss etwas mit Propecia
zu tun haben.
Ein Libido-Problem ist ja eh durch ersteres ausgelossen.

Fazit: 
Einfach mal in sich gehen und checken, was da noch für Gründe existieren können, dass
man keine Lust hat.
"Stress" z.B. ist nicht zu unterschätzen.

Gruß

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by kaya on Mon, 29 May 2006 12:28:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jiggy schrieb am Mon, 29 Mai 2006 12:29Hi,

mein Arzt hat es mir mal so erkärt.
Es wurden Studien zur Libido erstellt in denen sich herausstellte, dass denjenigen denen ein
Placebo verabreicht worden ist,  genauo häufig über Libido-Probleme klagten wie ohne
Placebo.
Der Prozentsatz, der dies überhaupt zum Ausdruck brachte, lag bei unter Fünf Prozent.
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Also laut Studie, unwahrscheinlich.

Meine Eigenbeobachtung:

Ich nehme Propecia seit 01.Januar.06
Hmmmm, ich kann nicht wirklich sagen, dass meine Libido gelitten hat. Denn Lust zur
Masturbation habe ich eigentlich immer  Das klappt auch alles normal. Allerdings habe ich
bemerkt, dass die Lust auf die Freundin abgelassen hat...(?) Tja, vielleicht bin auch nur'n Psycho.
Oder halt Faul. Who knows.. Es gibt 1000 Gründe. Und keines davon muss etwas mit Propecia
zu tun haben.
Ein Libido-Problem ist ja eh durch ersteres ausgelossen.

Fazit: 
Einfach mal in sich gehen und checken, was da noch für Gründe existieren können, dass
man keine Lust hat.
"Stress" z.B. ist nicht zu unterschätzen.

Gruß

wieviel hat sie zugenommen?    

Subject: Re: Erfolge mit Fin
Posted by Jiggy on Mon, 29 May 2006 12:43:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
wieviel hat sie zugenommen?    

LOL! Nee, nee... Das würde mich eh nicht stören. Ich bin da Multikompatibel 
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